



JOIE

Julie attend ce moment depuis tellement longtemps. Elle sait qu'il doit arriver ce soir. Elle ne l'a pas vu depuis plus de trois semaines. Elle attend sagement dans le salon. Soudain, elle entend frapper à la porte ! Là, elle le voit. Elle lui saute dans les bras ! Quelle joie immense de revoir son frère !

TRISTESSE

Paul a ramené à l'école un sachet rempli de billes. Il voulait absolument les montrer à ses copains. Pendant la récréation, il décida de faire des matchs avec ses camarades. Malheureusement, il perdit sa bille préférée. Il se mit alors à pleurer et personne n'arriva à le consoler. Paul était vraiment trop triste.

DÉCEPTION

Céline a terminé son dessin et l'a envoyé pour participer à un concours. Elle aimerait tellement remporter la première place pour recevoir la maison de poupée.

Quelques jours plus tard, elle reçut un courrier avec le résultat.

Malheureusement, elle n'obtint pas la première place. Elle fut vraiment déçue !

COLÈRE

Marie et Tom se sont disputés pendant la récréation. Marie n'a pas arrêté de se moquer de lui et de le suivre partout dans la cour ! Il a fini par s'énerver et a été en parler à la maîtresse. Maintenant, il refuse de travailler parce qu'il est en colère !

PEUR

Lucie était en train de se promener tranquillement avec son chien quand tout à coup elle entendit un grand « Bouh ! ».

Elle sursauta et se mit à crier ! Elle eut tellement peur ! C'était encore son frère qui s'amusait à se cacher pour lui faire peur !

SURPRISE

Karim a terminé l'école. Il décide de rentrer chez lui à pied car il aime observer le paysage. Lorsqu'il arrive chez lui, il remarque quelque chose d'étrange. Il passe le pas de la porte et soudain : « Surprise ! ». Mais oui c'est vrai, c'est son anniversaire !